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Zusammenfassung

        
Die progressive Sklerodermie verursacht an der Hand zahlreiche Weichteilveränderungen, am häufigsten eine Verdickung der Haut und in der Subkutis eine Vermehrung der bindegewebigen Strukturen, bevor eine Atrophie der Fingerkuppe einsetzt. Weitere Weichteilzeichen sind die synovitische Verbreiterung der Gelenkkapseln und Sehnenscheiden und die tendinitische Verbreiterung der Sehnen. Diese komplexen Weichteilveränderungen lassen sich durch die Drei-Ebenen-Weichstrahlradiographie nachweisen.


      
        
Summary

        
The systemic progressive sclerosis causes numerous soft tissue changes at the hand, most often a thickening of the skin and an augmentation of the fibrous structures in the subcutis, which occur before the atrophy of the finger tip. Other soft tissue changes are the synovitic enlargement of the joint capsules and the tendon sheaths and the tendinitic enlargement of the tendons. This complex of soft tissue changes is seen in the three view low kV radiography.
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